



# 文教祭

2023年6月9日（金）非公開  
10日（土）公開



## 当日の様子

~うちのパワーを解き放て！~  
のスローガンそのものに大盛況  
の文教祭でした。







体育館でのステージ発表は、どのグループも高校生らしく活気にあふれ、文教祭に向けて練習を重ねたことが伝わり感動しました。



コーラス大会：  
クラスのみならず練習から本番まで一致団結出来ました。



文教祭（生徒の感想）  
ステージ：  
ダンス部の発表では、会場全体が一体となり、立ち見客も出るほど満員の観客で盛り上がりました。





文教祭（生徒の感想）

ステージ：

先輩たちと一緒に  
ステージに立てて楽し  
かったです。



文教祭で使用した  
冷風機6台はPTA学校  
協力費より出ています。

文教祭PTA活動を行って

（飲料販売担当役員の感想）

4年ぶりの通常開催で、PTA役員も文教祭の経験が無い方ばかりでしたが、当日の役割分担も皆さん協力し、スムーズに進みました。



文教祭PTA活動を行って  
（飲料販売担当役員の感想）

1年生の生徒さんと一緒に飲料  
販売を行いました。  
生徒の皆さんは笑顔で積極的に  
仕事をこなしてくれました。